



SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ESTUDIOS CLÁSICOS
SERRANO, 107 • 28006 MADRID
FAX 91 564 56 16
TELÉFONO 91 564 25 38
estudiosclasicos@estudiosclasicos.org
<http://www.estudiosclasicos.org>

Excma. Sra. Da. Isabel Celaá
Ministra de Educación y Formación Profesional
C/ Alcalá, 34
28014-Madrid

Madrid, 2 de julio del 2018

Excma. Sra.:

Como Presidente de la Sociedad Española de Estudios Clásicos, entidad que, como Ud. sabe, reúne entre sus tres mil socios a la práctica totalidad del profesorado y los estudiantes del Mundo Clásico de España, deseo hacerle llegar en mi nombre y en el de toda la Sociedad mi más cordial enhorabuena por su nuevo nombramiento como Ministra del Gobierno de España.

Esta Sociedad siempre ha ofrecido su más leal colaboración en todas las instancias y ante todas las autoridades en el empeño colectivo de conseguir para nuestro país un sistema educativo de calidad, el que España merece. Los cientos de profesores de griego y latín de los institutos y colegios de Enseñanza Secundaria y los profesores e investigadores de nuestras materias en las universidades se encuentran entre los más activos en la revisión continua de los métodos de enseñanza y en la búsqueda del estímulo de docentes y discentes para preservar, conocer y difundir el riquísimo legado clásico. Todos nosotros consideramos un deber la conservación y transmisión de este legado que constituye la base fundamental de nuestra lengua y nuestra cultura.

Estamos seguros de que en esta nueva etapa de gobierno podremos seguir aportando, como siempre, nuestra colaboración en el proceso de consecución de unos objetivos educativos y científicos que creemos ampliamente compartidos.

Reiterando nuestra más cordial enhorabuena, muy atentamente,



Jesús de la Villa Polo
Presidente de la SEEC